## Ihre Anfrage:

Die Zahnklinik stellt seit vielen Jahren einen erheblichen städtebaulichen Missstand dar. Ich habe folgende Anfragen zum Bearbeitungsstand der weiteren Nutzung und Vermarktung der Zahnklinik:

Die Stadtverwaltung hatte im vergangenen Jahr ein Interessenbekundungsverfahren für die Zahnklinik ausgeschrieben.

- Warum wurde dieses Verfahren (Interessenbekundungsverfahren) später wieder ausgesetzt?
- Wird es in diesem Jahr eine öffentliche Ausschreibung zum Verkauf der Zahnklinik geben?
- Werden Vorgaben für eine Nutzung für die Zahnklinik vorgeschrieben?

kann ich zusammenfassend wie folgt beantworten:

Das Interessenbekundungsverfahren für das Objekt der ehemaligen Zahnklinik in Erfurt wurde als öffentliche Ausschreibung im Zeitraum vom 27. April bis zum 30. Juli 2012 durchgeführt. Zum Ausschreibungsstichtag hatten vier Investoren ihr Interesse schriftlich bekundet und Konzeptunterlagen eingereicht. Die Prüfung und Auswertung der eingereichten Unterlagen erfolgte durch die Fachbereiche der Stadtverwaltung Erfurt. Da keiner der Bieter das geforderte Mindestgebot als Kaufpreis geboten hatte, wurde das Verfahren im Dezember 2012 ohne Zuschlag beendet.

Im Jahr 2015 soll es nach gegenwärtiger Planung eine erneute öffentliche Ausschreibung des Objektes *alte Zahnklinik* – einschließlich des ehemaligen Blutspendedienstes – geben. Darin sollen unterschiedliche Nutzungsmöglich-keiten, wie Büronutzung, studentisches oder altersgerechtes Wohnen genannt werden.